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Sintesi   Direttivo del 4 maggio    2012 

 
 
L’anno duemiladodici, nel mese di maggio, il giorno 4, in seconda convocazione, alle 
ore 15.30 a Rubano, (PD),  presso la Sala Consiliare del Municipio di Rubano,  in via A. 

Rossi 11, su invito del Presidente Sig. Giorgio Dal Negro, si è riunito il Direttivo nelle 
persone dei Signori: 

 
Presenti: Dal Negro Giorgio Presidente; Avezzù Paolo; Marchioro Diego; Marzullo 
Daniela;  Pinese Francesca; Piva Giancarlo; Tegner Massimo; Tosoni Angelo, Trevisan 

Lucio. 
 

 
 
Assenti giustificati: Ambrosi Walter; Bonesso Franco; Busetti Maria Rita; Bertipaglia 

Olindo; Forcolin Gianluca; Lanzarin Manuela; Maniero Alberto; Paggiaro Cesare; 
Pellizzari Andrea; Recaldin Andrea; Tomasi Pier Antonio.  

 
Assenti: Basso Michele; Cecconello Egidio; Facincani Maurizio; Perin Marco. 
E’ stato inviato il Signor Roberto Bazzarello.   

 
Partecipa alla seduta, anche come Segretario verbalizzante, il Direttore, Dario Menara. 
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Giorgio DAL NEGRO, Presidente 

Buongiorno a tutti, iniziamo con il nostro ordine del giorno. 

Punto 1) Approvazione verbale seduta precedente. 

Ci sono osservazioni? Visto che non ci sono osservazioni, lo approviamo. 

Approvato all’unanimità. 

Punto 2) Comunicazioni del Presidente  

Il presidente ricorda gli interventi presso l'assessore regionale Ciambetti in ordine alla Legge 

Regionale sull'associazionismo; comunica gli esiti dei primi risultati inerenti il piano di 

formazione per amministratori e dipendenti dei comuni soci. In relazione alle problematiche 

attuative dell'IMU ricorda la lettera inviata dal Presidente Nazionale Del Rio e della sua 

personale comunicazione in merito. Fa presente che quasi tutti i Comuni della Regione hanno 

adempiuto a quanto previsto dalla legge 14/03/2012, n. 27 relativa alla individuazione dei siti 

delle nuove farmacie. 

Punto 3) Corte dei Conti: proposta di documento ed iniziative. 

Viene concordato di promuovere un incontro presso la Corte dei Conti Regionale per far 

presente la reale situazione in cui si trovano ad operare i Comuni. 

Punto 4) comparsa di costituzione in qualità di interveniente adesivo presso il 

Tribunale di Venezia. 

Per quanto concerne la procura firmata all'avv. Bigolaro di costituzione presso il tribunale di 

Venezia a sostegno della posizione fatta valere dal Comune di Venezia per essere autorizzato a 

non trasferire alla Tesoreria statale le somme giacenti presso la propria tesoreria, viene 

comunicato l'esito negativo. Il Direttivo ne prende atto.  

Punto 5) Patto per il Veneto: azioni conseguenti (relatore Signor Bazzarello Roberto) 

udita la relazione presentata dal sig. Bazzarello Roberto, delegato dal Presidente, viene 

ratificata la firma del documento " Patto per il Veneto", avvenuta nei giorni scorsi a Venezia.  

Punto 6) incontro con Presidenza Ance Regionale: proposte ed iniziative.  

Il Presidente illustra i contenuti dell’incontro avvenuto nei giorni scorsi con la Presidenza ANCE 

e l'impegno assunto di costituire un gruppo di lavoro per individuare alcune proposte 

operative.  

Punto 7) cooptazione nuovo Consigliere in sostituzione di Fausto Merchiori (PD) 

Il Presidente, ricordato che Fausto Merchiori, sindaco emerito di Rovigo, era stato dichiarato 

decaduta dal Consiglio dell'Associazione, evidenzia la richiesta pervenuta dal capo gruppo PD, 

sindaco di Este di cooptare, nel consiglio, il sig. Nicola Garbellini, sindaco del Comune di 

Canaro, propone di portare la richiesta all'attenzione del prossimo Consiglio; il direttivo 

unanimemente concorda. 

Punto 8) Ricorso in cassazione tassa concessione governativa Comune di Conegliano;  

Il Presidente invita il direttore ad aggiornare il Direttivo in merito. Menara ricorda che in 

precedenza il direttivo aveva autorizzato l'assunzione di spesa per il ricorso in Cassazione del 

Comune di Conegliano contro l'impugnazione della decisione assunta dalla commissione 

tributaria regionale relativa al ricorso contro il pagamento della tassa di concessione 

governativa sui telefoni cellulari. Avendo registrata la medesima azione, da parte 

dall'avvocatura dello Stato, riferisce che è impossibile assumere la spesa per i Comuni 

interessati e propone, pertanto di chiedere a ciascun comune un contributo simbolico 

suppletivo. Il direttivo approva.  

Punto 9) designazioni  

I capi gruppo sono inviatati a procedere con le nomine.  

La seduta è dichiarata conclusa alle ore 16,50  

 

IL PRESIDENTE         IL DIRETTORE 

G. Dal Negro                       D. Menara   

 

 


